

## **CURRICULUM VITAE**

Nombre (s): Juan Carlos Apellido paterno: Hernández Apellido materno: Cárdenas

## FORMACIÓN ACADÉMICA (iniciando por título profesional)

Licenciado en Derecho por la UNAM

Especialista en Justicia Electoral por la Escuela Judicial Electoral del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación

Especialista en el Curso Básico de Formación y Preparación de Secretarios del Poder Judicial de la Federación

Maestro en Política Criminal por la UNAM

Doctor en Derecho por la UNAM

## TRAYECTORIA PROFESIONAL (iniciando por cargo actual)

Director de la Unidad Especializada de Procedimientos Sancionadores del Tribunal Electoral de la Ciudad de México [mayo de 2024 a la fecha].

Secretario de Estudio y Cuenta del Tribunal Electoral de la Ciudad de México [agosto de 2021 a mayo de 2024].

Secretario Auxiliar del Tribunal Electoral de la Ciudad de México [marzo de 2021 a agosto de 2021].

Subdirector de contratos y normativa en el Tribunal Electoral de la Ciudad de México [marzo de 2018 a marzo de 2021].

Subdirector de área en la Secretaría Técnica de Análisis y Depuración Normativa de la Dirección General de Asuntos Jurídicos del Consejo de la Judicatura Federal [julio de 2017 a marzo de 2018].

Jefe de Departamento de lo Consultivo de la Dirección General Jurídica del Tribunal Electoral de la Ciudad de México [noviembre de 2014 a junio de 2017].

Oficial administrativo adscrito a la Agencia del Ministerio Público de la Federación en la Ciudad de México. Instituto Federal de Defensoría Pública [2010-2014].

Oficial administrativo adscrito a la Dirección General del Instituto Federal de Defensoría Pública. [2006 –2010].

## EXPERIENCIA PROFESIONAL EN DERECHO ELECTORAL (en orden descendente).

Dirijo la Unidad Especializada de Procedimientos Sancionadores en la que coordino y superviso la resolución de Procedimientos Especiales Sancionadores y Juicios Electorales, además de coordinar las relaciones y vínculos con las áreas internas y la Presidencia en el Tribunal Electoral de la Ciudad de México.

Elaboración de proyectos de resolución de Juicios Electorales y Juicios para la protección de los derechos político-electorales de la ciudadanía.

Elaboración y armonización normativa de las distintas áreas, así como la instrumentación de convenios e instrumentos contractuales del Tribunal Electoral de la Ciudad de México.

Elaboración de opiniones y desahogo de consultas jurídicas relacionadas con las funciones y atribuciones del Tribunal Electoral de la Ciudad de México

Este Currículum Vitae no deberá incluir datos confidenciales, salvo el nombre de la aspirante a ocupar la vacante de magistrada o magistrado electoral. En tal virtud, al firmar su currículum vitae expresa su consentimiento liso y llano para la difusión de su nombre.

Consiento que mis datos personales sean tratados para las finalidades que se deriven de la Convocatoria Pública para ocupar el cargo de Magistrada o Magistrado de órgano jurisdiccional local en materia electoral.

